

Gott mitten in der Stadt

Ökumenischer Gottesdienst beim Altstadtfest

Fürstenfeldbruck – Der **Christenrat Fürstenfeldbruck/Emmering** lädt zu einem **Ökumenischen Gottesdienst beim Altstadtfest am Sonntag, 21. Juli, um 11 Uhr ein.**

Der Gottesdienst findet gegenüber der Sparkasse am Marktplatz statt. Er steht unter dem Motto: „Wer Ohren hat zu hören, der höre!“ Es ist dem Matthäus-Evangelium entnommen. Die musikalische Gestaltung hat die Blasmusik Schöngeising übernommen. Zugunsten der Ferienbetreuung der

Ökumenischen Nachbarschaftshilfe findet eine Kollekte statt. Das Motto wird in kurzen Ansprachen unter verschiedenen Aspekten beleuchtet von Pfarrerin Ursula Leitz-Zeiling (Gnadenkirche), Robert Reischmann (Neuapostolische Kirche) und Pastoralreferent Johannes Sporer (Pfarrverband Fürstenfeld). Mit dem Gottesdienst auf dem Marktplatz wollen die christlichen Gemeinden herausgehen aus ihren Kirchengebäuden und mitten in der Stadt direkt zu den Menschen gehen. red